

Elección congelaría al TLCAN, dice Fitch

Aunque el escenario base de la calificadora Fitch sobre la renegociación del TLCAN es positivo, hay riesgo de que no llegue a buenos términos y traiga mayor volatilidad en los mercados en los próximos meses, afirmó Shelly Shetty, jefa del Grupo de Soberanos de América Latina.

El primer riesgo es que las negociaciones queden congeladas, por los calendarios electorales de Estados Unidos en noviembre y México el 1 de julio, lo que generaría mayor incertidumbre y volatilidad en los mercados.

El segundo es la salida unilateral de EU, que tendría que anunciarse con seis meses de anticipación, lo que provocaría que el intercambio entrara bajo las reglas de la Organización Internacional del Comercio.

Shetty consideró que hay una alta probabilidad de que López Obrador gane las elecciones, por lo que Fitch evaluará el manejo de la nueva administración en el tema por su relevancia en la calificación. — *J. Valdelamar*